



第2号 2022.10.16作成
発行元：狛江三小おやじの会

今日の雑学

白くまは一匹
残らず左利き



ハンターは銃で左前脚から
狙うのがセオリーらしい

HP開設しました



さらにInstagramと
Facebookも開設！
活動状況を随時UP
皆さんフォローして
Instagram 下さいね！
HPリンクは下↓↓



☆今日のおやじ紹介☆



おやじの会
会計大野さん

会計の大野です。DIY等の趣味はありませんが、テレワークも多く運動不足のため、ヨガやSUP(サップ)を始めました。SUPに子供も乗せて慣れさせて、いかだレースに親子で出場できたらいいなと思っています



☆市内オススメスポット紹介☆

※紹介：吉田

籠屋



言わずと知れた酒屋さん「籠屋」。狛江市に住んでスーパー以外で一番通っているお店はここ！特に日本酒や焼酎の品揃えが豊富で見ているだけでも楽しいです。また、隣接するビアレストラン「籠屋たすく」もオススメ！お酒はもちろん料理も美味しいです！



おやじ魂

達筆ですね～

←このロゴを書いてくださったのは誰だか知っていますか？

答えはみんなが知っているあの人！

※答えは一番下↓↓



前日まで雨でしたが、当日はちょうどいい気候でした



テントは前日に設置



撤収作業も先生たちと一緒にお手伝い



部分的にお手伝いしていただいた方も
皆さん、ありがとうございました！

運動会開催！おやじも大活躍！



今年は南門の案内も実施

10月15日(土)、運動会が開催されました。今年は65周年記念の節目という事で、記念セレモニーや各種目の随所に65周年を感じるアクションがあり、特別な運動会となりました。

運動会のお手伝いこそ、三小おやじの真骨頂！ベテラン芸と言える自転車整理、テント設営から誘導、運搬など、子供たちのため、学校のため、おやじたちも一緒に汗を流せて大満足の運動会でした！

勝敗は赤組174点、白組170点と接戦でしたね！

●



不定期連載「三小の謎を追え！」vol.1
三小は元古墳だった！？

三小は元古墳だった！？そんな話を皆さん知っているだろうか。とある古墳のブログによると、「大塚古墳(矢崎山)」は、狛江市猪方1丁目に所在したとされる古墳となっており、ある資料では、「1955年5月、附近から円筒埴輪片が出土し、1956年には第三小学校建設のために地ならしを行ない、その際土器片多数が出土した」という。と、興味深い記述がみられます。

この「矢崎山」、正確な跡地はわからなくなっているようですが、ある文献には「矢崎山があつてそこに第三小学校ができました。小さな山でした。」と書かれているように、この学校の敷地に矢崎山が存在したとする文献は少なくないようです。

ラクダ門を入って見える花壇は「矢崎花壇」…矢崎花壇の周囲の道路は、この場所を取り巻くように弧を描いており、いかにもここに古墳が存在したかのような形状となっています。この矢崎花壇に、第三小学校PTAにより立てられている説明板にも、「以前よりこの地が矢崎山と呼ばれていた」と書かれており、この場所が古墳の跡地である可能性は高そうです。（次回『三小卒業生に聞いたら衝撃事実が！』へ続く…）

次回イベント告知

- 狛江こどものフレンドパーク** 11月6日(日) 10:00～15:00 @えきまえ広場

昨年に引き続き今年も狛江中のおやじの会が集まり、フレンドパークを出店します。二中学区では焼きそば、ポップコーン、ソフトドリンク、射的、ピンボールを出店予定です。限られた時間だけお手伝いでも構いませんので是非！ 人数が必要です！

- 二中学区スポレク大会** 12月4日(日) 8:30～13:00 @二中

二中学区のスポーツレクリエーション大会です。三小おやじの会は「グランドボウリング」のスタッフを担当します。楽しいですよ！

三小おやじの会 会員随时募集中！



できる時に学校貢献してみませんか。三小おやじのメンバーはいつも元気です！ 詳細はHPにて！ <https://komaesanshooyaji.wixsite.com/oyaji>



答え



第16代 荒川元邦
校長先生でした！